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ACTA Nº 1147 (Sesión Nº 26 de 2021) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 3 de agosto de 2021 en la que participaron los capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Mónica Castro Valdebenito, 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,  
Juan Palma González,  
Pedro Santander Molina, y  
René Venegas Velásquez, quien se retira a las 17:00 
 
Se excusa el capitular Eduardo Caamaño Rojo 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
 
  
Tabla 

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1146. 
2. Trabajo interno Capítulo 
3. Jerarquización profesor Matthieu Arfeux del Instituto de Matemáticas de la Facultad de Ciencias. 

4. Varios 
 
1. Lectura y aprobación del acta N°1146. 

  

-       Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1146) con modificaciones menores. 

 

2. Trabajo interno Capítulo Académico 

 

Formulario de Antecedentes  

El presidente presenta las principales modificaciones al Formulario de Antecedentes para los procesos 

de jerarquización. Se revisa cada sección detenidamente, incluyéndose modificaciones menores. El 

nuevo formulario será enviado a los decanos y autoridades de cada facultad y unidades académicas, 

con una carta informando las principales modificaciones. En especial se informará la inclusión de la 

sección “Situaciones personales y desarrollo académico”, contextualizando la pertinencia de esta 

sección, su difusión previa y retroalimentación recibida por diferentes organismos de la universidad.  
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3. Jerarquización profesor Matthieu Arfeux del Instituto de Matemáticas de la Facultad de 

Ciencias. 

  

El Presidente presenta al profesor en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, la 

Secretaria Capitular da lectura a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión Jerarquizadora, 

y ii) carta del Decano de la Facultad de Ciencias. Ambas instancias proponen la jerarquía de profesor 

Auxiliar para la atribución del profesor Matthieu Arfeux, de conformidad a las disposiciones del 

Reglamento de Personal Académico. 

  

A las 16:30 horas el profesor Arfeux es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone 

sobre su experiencia en docencia e investigación, como profesor Asociado del Instituto de 

Matemáticas de la Facultad de Ciencias. Luego de su exposición responde las consultas formuladas 

por los integrantes del Capítulo Académico. 

  

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor 

Arfeux y deciden por unanimidad atribuirle la jerarquía de profesor Auxiliar. 

 

4. Varios 

  

- La comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de fusión de las escuelas 

de Ingeniería en Transporte e Ingeniería en Construcción revisó los documentos que acompañan 

la solicitud de Secretaría General. Estos incluyen cartas y actas de acuerdo relacionadas a la 

propuesta de fusión. Sin embargo, se observa que no existe un documento que incluya la 

propuesta propiamente tal y, de este modo, faltan los argumentos académicos que sustenten la 

propuesta. Se consultará a Secretaría General si existe dicho documento. La comisión redactó un 

primer borrador con los principales puntos que emanan de la revisión de los documentos. La 

comisión se reunirá el próximo lunes para discutir los principales aspectos que están incluidos en 

este. Adicionalmente, se analizará la pertinencia de invitar al Decano de la Facultad de Ingeniería 

y a los directores de ambas escuelas.  

 

- Se informa que las infografías sobre los procesos de jerarquización de cada facultad fueron 

enviadas a la capitular Sylvia Arriagada quien estará encargada del diseño de estas.  

 

- El capitular Juan Palma informa que el Decano de la Facultad de Ingeniería agradeció el 

ofrecimiento de participación del Presidente del CA y la Secretaria Capitular en el Consejo de 

Facultad para presentar la revisión de los reglamentos de jerarquización de las diferentes 
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facultades de la PUCV. Sin embargo, el Decano prefirió que dicha reunión se agende para otra 

oportunidad, para así no afectar la programación de la reunión del Consejo. 

- El viernes 30 de julio fue notificada la profesora Lorena Jorquera sobre el resultado del proceso 

de atribución de jerarquía.  

 

- El presidente comenta el correo electrónico enviado por el Decano de la Facultad Eclesiástica de 

Teología, quien agradeció la forma en que fueron llevados a cabo los recientes procesos de 

jerarquización de profesores de su Facultad. 

 

 

Siendo las 18:50 horas finaliza la sesión. 
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